
令和２年度                           

   

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  〜 西川っ子まつり大成功 〜 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    第９号 

 R２．１２．１５ 

 西川小学校 

 校長 白田慶和 

＜お寄せいただいた感想＞         

・子供たちの発表は、ゆっくりはっきりと話してい

て、とても聞き取りやすく上手でした。 

・みんな英語すごいですね。びっくりしました。中学

校に行って、どこまで伸びるか楽しみです。元気い

っぱい小学生らしくて、とても可愛かったです。 

・この状況下においても、各学年の発表を見られるよ

うにしていただき、大変ありがたく思います。ま

た、練習の積み重ねが十分に発揮されており、見応

えがありました。いつもとは違った姿が見れて、と 

ても良かったです。 

  ※紙面の都合ですべてをご紹介できません。

ご了承ください。 

児童の感想 

 練習の時、色水でビールやワインの色を作ること

と、重いペットボトルを運ぶことをがんばりまし

た。本番では、大きな声で発表できたので、１００

点満点です。      ２年 渡邊莉々佳さん 

 本番では、いつも速くなるタカタッタや渡り太鼓

なども合っていたし、リズムもよく合っていて良か

ったなあと思いました。しかも、「かっこよく」や

「気持ちよく」「楽しく」「元気に」を超えられるほ

ど上手になれてよかったと思いました。尾形さんや

今野さん、教えてくださり本当にありがとうござい

ました。        ５年 前田和佳さん 

１１月２８日（土）例年より約１ヵ月遅れで、西川っ子 

まつりを開催しました。入場制限があるにもかかわらず、保
護者並びにご家族の皆様方に参観いただき、温かい拍手をい
ただきました。 

どの学年も子供たち一人一人が生き生きと発表し、自分た
ちの伝えたい思いを堂々と伝えることができました。そし
て、その一生懸命な姿が私たちに大きな感動を与えてくれま
した。子供たちに心から感謝です！！ 

３年「三年とうげ」 

昔語りクラブ「ふるかね」 

１年「おむすびころりん」 

２年「西川っ子 TV２０２０」 

６年「Swimmy（スイミー）」 

４年「ごんぎつねとともに」 

５年「西川小太鼓」 



本校の実践が全国「優秀校 協会会長賞」受賞！！ 

〜 第 21回環境美化教育優良校表彰 〜 
  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

＜６年生による寒河江川水質調査＞          ＜ペットボトルキャップ回収＞ 

 

 

 

 

 

「生まれてきたこと」 そのことが奇跡！！ 

  

 

 

 

                 

  

 

 

 

 

＜スライドを使ったお話＞   ＜真剣に聞き入る子供たち＞     

 

 

 

 

 

８日（金）３学期始業式、校内書き初め大会   ２５日（月）保小連絡会 

１３日（水）２年だんご木集会          ２７日（水）第２回就学時オリエンテーション 

１８日（月）避難訓練               

 

     

 公益社団法人食品容器環境美化協会が主催し、全国の小中学校において「公共の場所の環境美化」や「飲料

あき容器リサイクル」を実践し、地域の環境美化に大きく寄与している学校を表彰しています。今年度、本校

が応募したところ、「優秀校 協会会長賞」を受賞することができました。児童会主催「アルミ缶・ペットボト

ルキャップ回収」や６年生が行っている「寒河江川水質調査」等の体験を通して、子供たちが環境の大切さを

実感し、保護者や地域、関係機関の皆様方と協力し継続的に環境美化活動に取り組んできたことが高く評価さ

れたものです。 

 この受賞を励みに、今後も保護者や地域の皆様方と連携し、環境美化活動に取り組んでいくことで、子供た

ちの環境に対する課題意識や、自分たちに何ができるか考え積極的に実践していこうする態度を育てていきた

いと思います。 

 

  

 今年度も、さとこ女性クリニック 井上聡子 院長をお招きし、５・６年生を対象に「いのちの教育」を実施

しました。井上先生からは、「生まれてきたことが奇跡」「身体の成長には個人差があり、心も成長させること

が大切」等の心に響くメッセージをたくさんいただきました。思春期を迎えた子供たちが、それぞれに悩みを

持ちながらも、自他の心と身体を思いやり健やかに成長できるよう、今後も指導していきたいと思います。 

 

＜受賞を受けての児童代表の感想＞ 

 今、地球温暖化やゴミ問題、水の汚染など社会問題が起きている中、身近な問題に対し自分たちなりにで

きることを精一杯やってきたことが受賞につながったと思います。これからも身の回りの事象に目を向け、

例えば登下校のゴミ拾いなど、自分たちの力でできることをがんばっていきたいと思います。 

                            児童会計画委員長 ６年 鈴木脩人くん 

＜児童の感想＞ 

 井上先生のお話をもう一度聞き
ましたが、命の大切さや、成長に
は個人差がありみんな平等である
ことを改めて知りました。これか
らも一日一日を大切に、楽しく過
ごしていきたいと思います。また、
世界の人達のことも差別せず、大
切にしていきたいと思います。 

     ６年 日塔陽心くん 

本校職員 秋葉里沙子 主事が11月結婚しました。おめでとうございま

す。亀谷に姓が変わります。引き続きよろしくお願いいたします。 


